
INDICAÇÃO Nº  

 
                                     

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL A 

REALIZAÇÃO DE ESTUDOS QUANTO AO REPASSE DE DUODÉCIMO, 

CONFORME ESCLARECE: 

 

Senhor Presidente: 

 

Considerando a determinação legal para que ao fim do 

exercício financeiro de cada ano seja devolvido ao Poder Executivo o valor 

remanescente dos repasses efetuados ao Poder Legislativo, a título de duodécimo; 

Considerando que esta Casa de Leis deverá contar, ao fim deste 

ano de 2023, com valor remanescente do repasse; 

Considerando que as entidades assistenciais, abarcadas pela lei 

5505/2022 e outras neste exercício financeiro que se enquadrem nos requisitos da 

Lei Federal nº 13.019/14, que desempenham um papel fundamental em nossa 

sociedade, atuando em diversas áreas, como educação, saúde, meio ambiente e 

assistência social, entre outras. 

Considerando que muitas dessas entidades enfrentam desafios 

financeiros para manter suas atividades em pleno funcionamento. 

Considerando a constante e reinante preocupação por parte do 

Poder Público Municipal quanto o fortalecimento e desenvolvimento das mesmas, 

e consequentemente, para o bem-estar da população.  

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, nos termos do Regimento 

Interno desta Casa de Leis, que se digne V.Exa. a realização de estudos quanto a 

possibilidade do valor total a ser restituído ao Poder Executivo por esta Casa de 

Leis, a título de remanescente do repasse do duodécimo, seja destinado às 

entidades assistências que prestam serviços relevantes à sociedade.  

 

 

 

Palácio 1º de novembro, 27 de março de 2023. 

 
 

ALEXSANDER HERCULANO 

(GALO HERCULANO) 

Vereador – CIDADANIA 

2º Secretário 
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